

別府市長から貴重なアドバイスを頂きました！

第六回未来創造塾は、11月19日（火）に別府市役所にてついに長野別府市長の講話と意見交換が実現しました！！



長野市長講話では、市長初当選の際の3つの約束や、再選後の3つのチャレンジについてご説明を頂きました。また、熊本地震を乗り越え、地域振興で別府を発信したプロジェクト「湯～園地計画」では、クラウドファンディングで約9,143万円の資金が集まり、広告換算費では120億円以上の効果をあげたことなど、今存在するまちの魅力を最大限に活用する貴重な取組事例を紹介していただきました。また「公務員こそリスクをとれる！今までと同じことをしても、現状の問題は解決しないので、概念を取っ払って取り組んでほしい！」と熱い思いに対し、一同意識を改めさせられました。

その後行われた、長野市長との意見交換会では、観光資源など行政についてや「おいしいランチ」、「ホリエモンとの対話」など個人的な質問についても、非常に率直な回答していただき、会場は大変な盛り上がりとなりました。中にはだれとは言えませんが、「人事交流で別府市役所勤務が可能なら私を指名して下さい」と申し出た塾生もいたほどです。

第6回未来創造塾全体会を開催しました！



別府市長講話後には、第6回未来創造塾を両チーム合同で行い、現在の状況や取組方法についてお互い情報共有を行いました。

今回別府市長の講話を間近で聞く貴重な経験となりました。市長からのアドバイスを活かして政策提言につなげていけるものと感じています！！今後もいろいろな話を聞く機会や情報共有する場を設けていきたいと思えます。

発行：大分都市広域圏
政策研究チーム 未来創造塾
事務局大分市 企画部 企画課内
(097-537-5603)